

Sachdokumentation
Signatur: KS 335/41c-17_45

www.sachdokumentation.ch

Nutzungsbestimmungen

Dieses Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv bereitgestellt. Es kann in der angebotenen Form für den **Eigengebrauch** reproduziert und genutzt werden (Verwendung im privaten, persönlichen Kreis bzw. im schulischen Bereich, inkl. Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der Nutzer, die Nutzerin selber verantwortlich.

Für Veröffentlichungen von Reproduktionen zu kommerziellen Zwecken wird eine **Veröffentlichungsgebühr** von CHF 300.– pro Einheit erhoben.

Jede Verwendung eines Bildes muss mit einem **Quellennachweis** versehen sein, in der folgenden Form:

Schweizerisches Sozialarchiv, Zürich: Signatur KS 335/41c-17_45

© Schweizerisches Sozialarchiv, Stadelhoferstr. 12, CH-8001 Zürich http://www.sozialarchiv.ch

erstellt: 15.05.2014

335410-1745

wichtiges flugblatt wichtiges flugblatt für heute abend wichtiges flugblatt

Wir bauen uns ein "Altersheim und bleiben hart
mit unseren Forderungen

HEUTE ABEND UM 19.00 h TREFFEN WIR UNS VOR DEM ALTEN GLOBUS

Warum? Weil wir dringend unsere Vollversammlung abhalten müssen. Es gibt vieles zu klären:

- Ist das Globus-Provisorium als Jugendzentrum doch noch zu bekommen?
- Hat die Stadt an Stelle des alten Globus etwas einigermassen Gleichwertiges zu bieten?
- Hat die Stadt uns überhaupt irgend etwas Realistisches angeboten?
- Geht es Stadtpräsident Widmer um die Jugend oder einfach um das Globus-Provisorium?
- Was soll man von Stadtpräsident Widmers Vorschlag halten, beim Bucheggplatz selbst etwas zu bauen und zu zeigen, was für "tolle Henkel" wir sind?
- Warum behauptet der Stadtrat, wir wüssten nicht, was wir wollen?

Wir sagen: ... Wir werden heute abend sehen, ob wir nicht wissen, was wir wollen. Wir sagen: wir kommen heute und wir kommen wieder - bis der Stadtrat auf das Globus-Provisorium zurückkommt oder uns ein gleichwertiges Gebäude zur Verfügung stellt.

Wir sagen: wir bleiben bei unserem Willen zur Aktion.

Der Stadtrat weigert sich, uns ein zweites Mal für unsere Vollversammlung das Globus-Provisorium zu öffnen. Er stellte uns anfänglich in Aussicht, uns dafür die Züspa-Halle zur Verfügung zu stellen. Inzwischen kam sein Bescheid, die Züspa-Hallen seien besetzt. Es gäbe im übrigen auch sonst kein geeignetes Gebäude. Wir werden jetzt sehen, wo wir unsere Vollversammlung abhalten können.

29.6.68 d/11

Wir wollen einen Entscheid - jetzt für ein wirklich autonomes Jugendzentrum im Globus-Provisorium oder in einem gleichwertigen Gebäude.

Aktionskomitee & Ausschüsse JUGENDZENTRUM

autonomes jugendzentrum autonomes jugendzentrum autonomes jugendzentrum auto

10